

St. Marienschule Appelhülsen

Ein Informationsbrief für Eltern, Schülerinnen und Schüler
der St. Marienschule in Nottuln/Appelhülsen



Herbst 2024

Appelhülsen, im September 2024

Liebe Eltern,

das Schuljahr 2024/2025 hat begonnen.

Sie und Ihre Kinder haben hoffentlich die Sommerferien genießen können und sind gesund geblieben.

Damit alle Eltern über unsere aktuelle Situation und über unsere Planungen Bescheid wissen, möchte ich Sie wie immer regelmäßig schriftlich informieren.

Wir starten mit 8 Klassen, 13 Kolleg*innen, 1 Sonderpädagogin, einer sozialpädagogischen Fachkraft und einer Lehramtsanwärterin in das neue Schuljahr.

Unser Kollegium:

Klasse 1a	Frau Tünte
Klasse 1b	Frau Sunder
Klasse 2a	Frau Adorf
Klasse 2b	Frau Gasthaus
Klasse 3a	Frau Michalek
Klasse 3b	Frau Franke
Klasse 4a	Frau Volmer
Klasse 4b	Frau Becker

Frau Eggert, Frau Gehltomholt, Frau Klieve, Herr Selent und ich übernehmen in verschiedenen Klassen Fachunterricht.

Da wir Standort gemeinsamen Lernens sind, haben wir auch eine Sonderpädagogin mit 13 Stunden an unserer Schule, Frau Stengel.

Unsere Lehramtsanwärterin, Frau Kuphal, unterrichtet bis zu ihrer Prüfung Ende September in einigen Klassen Deutsch, Mathematik und Englisch.

Unsere Sozialpädagogische Fachkraft für die Schuleingangsphase, Frau Görtz, ist überwiegend in den Klassen 1a/1b und 2a/2b.

Frau Sunder, Frau Adorf und Herr Selent sind für 2 Jahre zu uns abgeordnet. Frau Sunder war bisher an einer Grundschule in Saerbeck, Frau Adorf in Greven-Reckenfeld. Herr Selent ist vom Gymnasium Nottuln zu uns gekommen.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

Frau Lau, unsere Schulsekretärin, ist in der Regel montags, mittwochs und freitags von ca. 8.15 Uhr - 12.15 Uhr für Sie zu sprechen und unter 02509/430 zu erreichen.

Unseren Hausmeister Herrn Brant treffen Sie täglich in der Schule an.

Wenn Sie mich/uns telefonisch einmal nicht schnell genug erreichen können, melden Sie sich doch bitte per Mail. Ich antworte umgehend oder melde mich dann telefonisch.

Allgemeine Informationen:

Momentan besuchen 185 Schüler*innen unsere Schule.

Wir unterrichten in allen Klassen mit hoher Stundentafel.

Zurzeit haben wir auch wieder einige Förderangebote: Förderunterricht, sonderpädagogische Förderung, Deutsch als Zweitsprache, im Jahrgang 2 eine PC-Stunde, und das soziale Gruppenangebot.

Dazu kommen noch die Gitarrenkurse der Musikschule und die Französisch-AG.

Wir haben in diesem Schuljahr wieder ausgebildete „Schulhofhelfer*innen/ Streitschlichter*innen“ aus den Klassen 4a,b im Einsatz, die sich freuen, ihren Dienst in den Pausen aufzunehmen. Begleitet werden sie von unserer Schulsozialarbeiterin Frau Aita.

Das Schulobstprogramm ist vorerst für ein Jahr ausgesetzt.

Die regelmäßigen Vorlesetage finden natürlich statt, außerdem werden wir zu bestimmten Anlässen als Schulgemeinschaft zusammen singen.

Wir nehmen weiterhin am Landesprogramm „Schule der Zukunft“ teil, im Oktober findet die Auszeichnungsfeier der aktuellen Kampagne statt.

Nähere Informationen über unsere Aktivitäten erhalten sie im laufenden Schuljahr immer über den Schulmanager und der Homepage.

Ca. 95 Kinder werden nach Unterrichtschluss in den Betreuungsangeboten vom Betreuungsteam des Pippi Langstrumpf e.V. betreut.

Das ehrenamtliche Hausaufgabenteam rund um Frau Evermann-Soujon wird ab September wieder für Ihre Kinder da sein.

Alle Termine im Schuljahr 2024/2025 können Sie auf dem Schulmanager einsehen.

Bitte melden Sie sich noch im September beim Schulmanager an. Nach den Herbstferien werden wir bei Nichtanmeldung die Nachrichten/Infobriefe nicht mehr in Kopie verteilen.

Die Lehrersprechzeiten im 1. Halbjahr 2024/2025 finden Sie auf der Homepage.
www.marienschule-appelhuelsen.de

Bewegliche Ferientage sind am 03.03. und 04.03.2025, 30.05.2025 und 20.06.2025
Unsere Fortbildungstage finden voraussichtlich am 11.11.2024 und am 05.03.2025 statt.

Die Betreuung Ihrer Kinder in der OGS ist an diesen Tagen möglich.

Unterstützen Sie bitte mit Ihrer Mitgliedschaft im **Förderverein** die Belange unserer Schule. Es kommt letztlich auch Ihren Kindern zugute. Beitrittserklärungen sind über die Klassenlehrerin zu erhalten.

Frau Michalek wird auch in diesem Schuljahr ihren Hund / unseren Schulhund an 1-2 Tagen die Woche mitbringen. Er begleitet sie dann in ihre Klasse (3a) und im Fachunterricht.

Eine Bitte an alle Eltern, die ihre Kinder von der Schule abholen:
Bitte warten Sie **nicht** auf dem Schulhof, sondern außerhalb des Schulgeländes auf Ihr Kind. Die Pausen-Aufsicht und auch die Mitarbeiter*innen der OGS klagen über den überfüllten Platz und können Schüler*innen und Geschwisterkinder kaum auseinanderhalten.

Eine gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen Elternhaus und Schule ist unerlässlich für ein gutes Schulklima und den Schulerfolg Ihres Kindes. Dabei kann es durchaus einmal zu Meinungsverschiedenheiten kommen. Suchen Sie im Klärungsfall bitte das Gespräch mit der Klassenlehrerin, Fachlehrerin, ggf. mit der Klassenpflegschaft/Schulpflegschaft. Bei weiterführenden Anlässen wenden Sie sich natürlich gerne jederzeit an mich.

Zum Schluss möchte ich allen Eltern, die uns bei verschiedenen Aktionen, sei es bei Einschulungs- oder Abschlussfeiern, beim Radfahrtraining, bei Projekten o.ä. mit Rat und Tat zur Seite stehen, unseren herzlichen Dank aussprechen. Vieles wäre ohne Elternunterstützung gar nicht möglich.

Ihnen und Ihren Kindern wünsche ich auch im Namen des Kollegiums ein gutes und erfolgreiches Schuljahr.

Mit freundlichen Grüßen



Angelika Wiedau-Gottwald, Schulleiterin

schulleitung@marienschule-appelhuelsen.de